

而今カフェ報告会

3月
16日
金



而今荘職員や稲毛田自治会長、民生委員などが参加し、平成29年度而今カフェ報告会が行われました。而今カフェは、町主催

の地域ケア会議がきっかけで、気楽に集まり自由に過ごせる場として3年前に開設されました。施設長は「地域貢献と思って始めた活動だが、地域の皆さんの協力もあり、参加者が生き生きしているのがうれしい」と話していました。

祖母井保育園お別れ会

3月
15日
木



祖母井保育園でお別れ会が開かれました。卒園する子どもたちは、サッカー、野球、勉強など小学校で楽しんでいること

を発表しました。先生たちによる劇を鑑賞した後、卒園する子どもたちから在園する子どもたちに歌が贈られ、元気な歌声が教室いっぱいに響きわたりました。先生たちも子どもたちの成長を感じて胸が熱くなったようです。

祖母井保育園サッカー教室

3月
7日
水



祖母井保育園で4歳児年中組と5歳児年長組を対象としたサッカー教室が行われました。この日は、小林昭夫

先生(東水沼出身)と川上克也先生(祖母井)から指導を受けました。年長組の男の子たちの試合では、ゴールを決めようと夢中でボールを追いかけていました。周りで観戦していた女の子たちの応援にも熱が入っていました。

認定ひばりこども園ひなまつり

3月
2日
日



認定ひばりこども園でひなまつりが行われました。先生からひなまつりの由来やひなま

つりの食べ物についての話がありました。その後、各クラスで手作りしたひな飾りが紹介され、子どもたちは作った感想を発表しました。5歳児年長組の教室には、天井から子どもたち手作りのつるしびなが飾られ、季節を彩っていました。

生涯学習ふれあいまつり

3月
10日
土



▲けんちん汁の無料配布



▲スポーツレクリエーション大会



▲公民館大会研修会(ハープ奏者の阿久津瞳さん)



▲添え釜



▲日光彫教室体験



▲盆栽

各種団体・サークルが活動の成果を展示、発表する生涯学習ふれあいまつりが行われました。町民会館多目的室などでは日光彫や押し花などの体験講座が行われ、ホールではたくさんのグループが日頃の練習の成果を発表しました。農業者トレーニングセンター研修室では公民館大会が行われ、ハープ奏者阿久津瞳さん(西高橋出身)による「森のハープ弾きによる日本の森と国産材ハープのお話」と題した研修会がありました。体育ホールでは、スポーツレクリエーション大会が行われ、輪投げやラージボール卓球、風船バドミントンが行われました。また、お昼にはけんちん汁が無料で振る舞われたり、けやき作業所のパンが販売されたりと来場した皆さんは展示や発表の感想を話しながら笑顔で食事をとっていました。

町消防団夜警

3月
1日 ~ 7日
木 ~ 水



春季全国火災予防運動に合わせ、町消防団が町内各地で夜警を行いました。空気が乾燥し、火災が発生し

やすい時期に、消防ポンプ車に乗車し警鐘を鳴らすことで火災予防の啓発を目的に行っています。消防団員は「夜は冷え込んで大変だが、町民の皆さんの安全安心を守ることは誇らしいこと」と話していました。

南高分館とんがり教室 耳うどんづくり&閉講式

3月
3日
日



南高分館のとんがり教室で、3月3日(みみの日)にちなみ、県南地区郷土料理の耳うどんを作りました。子どもたちは、手にくっついてしまううどん粉をこねる

作業に苦戦していましたが、軟らかい耳の形をしたうどんに仕上げることができました。閉講式では、1年間頑張った子どもたち一人一人に修了証が手渡されました。

「地域共生社会」実現へ第一歩 上延生で「居場所づくり」打ち合わせ

3月
12日
日



上延生公民館で「上延生地区居場所づくり」の打ち合わせが行われました。初めてとなった今回は、上延生地区の自治会長や民生委員児童委員、公民館長などが参加しました。参加者からは自分たちの地域をより暮らしやすくするために、地域の特性や実施していく上での課題点などさまざまな意見が出され、活発な話し合いが行われました。

上延生公民館で「上延生地区居場所づくり」の打ち合わせが行われました。初めてとなった今回は、上延生地区の自治会長や民生委員児童委員、公民館長などが参加しました。参加者からは自分たちの地域をより暮らしやすくするために、地域の特性や実施していく上での課題点などさまざまな意見が出され、活発な話し合いが行われました。

はがまる健康ウォーク

3月
4日
月



はがまる健康ウォーキングイベントが開催され、子どもから大人まで128人が参加しました。「延生地蔵尊巡りしっかり運動7kmコース」と「五行川沿いサイクリングロード4kmコース」

の2コースに分かれて、農業者トレーニングセンターを出発しました。この日はとても暖かく、春の陽気を感じながらウォーキングを楽しみました。